

ニューフォレスト 2017年12月10日定例ツーリング

心の垢を落とす浄心ツーリング

(富士山バックの撮影会と買い出し付)

12月定例ツーリングの幹事は、岩さん。毎回年末ツーリングは、正月を迎えるにあたって、滝やお寺で心を清め、年賀状用の写真撮影、正月の酒のつまみの干物を買うツーリングです。

今回は、富士山を間近で眺めて、凍結道を慎重に走り、鈴廣かまぼこ、田園を快走、山道クネクネ、田舎のディープ食堂、洒水の滝、最乗寺、山安ひもので解散しました。

富士山をバックに、1台ずつの真撮影もバッチリ決まりです。

極寒の中、参加者11名の精鋭ライダーが集まりました。



9:00、集合場所(西湘PA)を出発です。前日の幹事アナウンスでは、コースが雪のため通行止めになった事や夕方から雨予報のため延期でしたが、急きょ天気予報が好転し、予定通り催行の運びとなりました。



9:40、箱根新道を抜けて芦ノ湖スカイラインの上っていきます。昨日は雪のため通行止めで、側道は雪が残っていましたが、安全運転でクリア。最高の富士山が待っていてくれました。



10:30、鈴廣かまぼこ御殿場店で休憩。いろいろな蒲鉾を試食して、お気に入りをお土産で購入、その後足柄峠に向けて、田園快走路、山道クネクネしてから、恒例の富士山コーナー撮影会です



今日は最高の富士山です。攻めるぞ～！

11:20、富士山コーナー撮影会



富士山コーナー撮影会の後は、誓いの丘で集合写真。
12:20、みっちゃん食堂に到着



みっちゃん食堂は地元民に愛されるディープな店なのでした。
その後、洒水の滝で心を洗って、土産の鬼ゆずを購入。浜鹿さんやタッキーさんは、なぜか大根
を土産で買っていました。



最乗寺から恒例の干物屋さんで土産の干物をgetして、15:15に解散しました。
本日の総走行距離は200km、天気は快晴、富士山もバッチリ綺麗に壮大な姿を見せました。気温は0～10度ほどで、日中は比較的暖かでした。
本日は11名の参加、うち1名は、カッコいい女性ライダーがゲスト参加です。洒水の滝ではむかいさんが車で登場、山安のひもの屋さんまで、裏道を先導してくれました。
皆さん、ありがとうございます。凛とした鋭い空気の中、2017年度のツーリングを締めくることができました。来年も、無事故無違反で全国を走りましょう (by 岩)

